



全法の第四條第一項第一号の問題が現在千六百トンということに相成つてゐるのを、どういうふうにこれを変更されるような御意図であるか、又いつそれをおやりになる御意図であるか。

○政府委員(照木敏雄君) お話をロンドン條約の改正は一九四八年でございまして、その実行に移します時期は、條約では大体御承知のように来年一月一日からでございますが、その條約の中に更に十五ヶ国の批准があつて後十二ヶ月経つてその條約が効力を発生すると書かれておりますので、只今のところどれだけの国が批准をいたしましたか、はつきり私存じませんが、まだ十五ヶ国と申しますその條件にまで批准が行つてない模様でございました。それでその安全法の改正は成るべく早くやるべく只今準備中でございますが、その條約が効力を発生するときには、日本の安全法も改正をして間に合うだけにやればいいと私考えております。

○小林勝馬君 今の保安部長の御説明によると、それまでは今の船舶安全法でやる。だから千六百トンを限度にしてよろしいというふうな御説明のようですが、それを下げるような御意図はないかと聞いておるのであります。

○政府委員(照木敏雄君) 只今私の方の考え方としては、その條約の効力が発生するまでは、千六百トンを限度として、それ以下に下げる考え方を持つております。

○小林勝馬君 海上保安庁にお伺いしますが、大体この法案に対しても賛成であるのか、不賛成であるのかお伺いします。

○政府委員(照木敏雄君) 電波法でのきますことは賛成でございます。

○小林勝馬君 然らば電波法に関する問題につきまして、先般運輸委員会において保安部長の答弁、その他をお聞きしておりますと、賛成ではないような御意見が非常に強かつた。尙又先般から海上保安庁保安部長の名を以ていろんな御意見を出しておられる。これ

は御承知でありますかどうか。まことに不賛成の意を表明した覚えはないのでござりますが、それは私の口不調ましては、決して電波法ができるまで、そういうふうにお聞き取りになつたかと存じますので、その辺悪しからず御了承を願います。それから次に私の名前を以て、保安部長の名前を以て文書を出しておられますのは、私といたしましては甚だ不行届きでございまして、専門員の方へ参考資料として提出したつもりでござります。名前が入つておつたということは甚だ私の遺憾といたしてあるところで、悪しからず御了承を願いたいと思います。

○小林勝馬君 今思ひからずといふ話であります。専門員といふことは、これを了承し尙又これに対して自分は承知しておると、この裏付であります。苟くも政府の職員といたしまして、こういう怪文書を頒布し、この電波法案に対して、政府部内の統一をさるべきことの事柄に対しまして、議会乃至は或る方面にこういう質問は次回に譲ることにいたします。

○委員長(松野喜内君) 分りました。さよういたします。

○小林勝馬君 本日は私の質問はこれ

つしやいますけれども、ただ私達の、これは希望であつて、先程來御説明を申上げましたように、私共といたしまして聊か誤解を持つておりますので、こういう文書を書きましたので、決して他意があつたわけではございませんので、寛大な御处置が願いたいと思います。

○小林勝馬君 保安部長への質問は私これで打ち切りますが、この問題について多少私考えがありますので、私は海上保安庁もよく存じております。海上保安庁の通信部会があつたときに専門委員もしておりますが、この次回において海上保安庁長官の御出席を要求いたします。

○政府委員(照木敏雄君) 委員長お願いがござります、保安部長といたしまして甚だ遺憾なことをいたしましたので、この点は長官に私こういう文書を出すという連絡をしないで独断でいたしましたことでござりますので、長官をお呼び出しになつて責任の問題をおつしやることは、何とぞ御宥恕を願いたいと思います。

○小林勝馬君 まあこれは委員長に御一任して置きましょう。

○委員長(松野喜内君) それではさようお任せ願います。

○小林勝馬君 電波府長官はまだ見えませんか。……それでは電波府長官の質問は次回に譲ることにいたします。

○委員長(松野喜内君) 分りました。

さよういたします。

○小林勝馬君 本日は私の質問はこれ

くらいに打ち切りまして、後の打合会に入られんことの動議を提出いたしま

す。

○政府委員(照木敏雄君) 怪文書とお

ります。

○小林勝馬君 怪文書とお

ります。

○政府委員(照木敏